
 

 

がん対策について。胃がん撲滅に
向けてピロリ菌の検診を導入できな
いのか。 

いくつかの自治体でピロリ菌検診を実施

している。まずは国が対応して行くことで

ある。国の動向を見据えて受診率の向上

に努めて行きたい。 

スポーツ通じた新たな観光交流の
取組について。スポーツ施策の現
状と今後の取組はどうか。 

スポーツ団体と観光団体がお互い連携

し効果を期待したい。八十里越など豊

かな自然を活用した登山やトレッキング

などを通し情報の発信して、また三条を

訪れたいと思われるよう取り組みをした

い。 

通学路の安全対策について。危
険箇所の状況はどうか。交通安
全教育の実施状況はどうか。 

学校給食の向上について。完全
米飯給食と食習慣の成果はどう
か。民間委託について、直営と市
との連携はどうなるのか。 

 

質 質

答弁 

答弁 

質

答弁 

答弁 

のざき正志 の一般質問（要旨）より 

皆様には、いつも力強いご支援をいただき、誠にありがとうございます。三条

市議会では、改選があり市民福祉常任委員会委員長に指名推薦されました。

職責を汚さないよう、皆様のためにしっかり働いていく覚悟です。現在、常在戦

場との事で、皆様の先頭に立ち立党精神宣言50周年めざしがんばります。 

 

“のざき正志” 
のひとこと 

完全米飯給食は食育の一環としてとら

え、学校、調理場が一体となり様々な

形で取り組んでいる。残食は減少傾

向、直営と民間委託のバランスは大

切である。調理場が民間委託の対象

である。 

のざき正志通信   ２３ Vol.

ホームページ http://www.komei.or.jp/km/sanjo-nozaki-masashi（ＰＣ） 

自宅 ９５５－００５７三条市新光町 8－4  ０２５６－３５－２３４１ 

どんな事でも、お気軽にご相談ください。三条市議会議員 野崎正志 

質

食の安全安心について。食品に
含まれる放射性セシウムの新基
準の三条産農産物の検査体制は
どうなるのか。 

 
国内の新基準は相当、安全サイトに振

り切って定めている。国県の動向を注

視したい。三条産農産物は学校給食で

の検査を行っている。生徒児童の安心

安全の確保に努めて行きたい。 

3333月定例会月定例会月定例会月定例会のののの一般質問一般質問一般質問一般質問よりよりよりより    6666月定例会月定例会月定例会月定例会のののの一般質問一般質問一般質問一般質問よりよりよりより    

児童生徒の安全確保のために通学

路の点検は重要である。各学校が

歩きながら調査している。27 校から

30 件の改善要望が出ている。 

自分の命は自分で守るを基本にし

て、交通安全教育を徹底していきた

い。 
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